

**Ausstellung im Kreismedienzentrum Schwäbisch Gmünd/DaZ
Mediathek vom 04.06. bis 25.7.2018**

**Das Erzähltheater Kamishibai
im VKL- und Sprachförderunterricht der Grundschule**



Das ursprünglich aus Japan kommende Kamishibai steht für eine lange interkulturelle Tradition des bildgestützten Erzählens mit mobilen Mitteln, die überall leicht zum Einsatz kommen können. Es ist ein Medium, das dazu beiträgt, den Unterricht motivierend, abwechslungsreich und bunt zu gestalten.

Das Kamishibai ist für den VKL- und Sprachförderunterricht ideal. Die Bilder geben einen Erzählanlass und die Kinder üben, sich auszudrücken. Die Darstellungen auf den Bildkarten und die zwanglose Atmosphäre helfen ihnen dabei. Die Sprache (Texte) kann dem Sprachniveau der Schüler angepasst werden. Die Bildkarten ermöglichen eine differenzierte Aufgabenstellung. Das Kamishibai eröffnet Möglichkeiten zur spielerischen und handlungsorientierten Erfahrung und Umsetzung der dargestellten Szenen.

**Workshop zum Thema:
05. Juli 2018 14:30 – 15:30 Uhr
Kreismedienzentrum Schwäbisch Gmünd / DaZ Mediathek**